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Профессии кажутся нам самыми возвышенными,

если они пустили в нашем сердце глубокие корни, 

если идеям, господствующим в них, мы готовы 

принести в жертву нашу жизнь и все наши 

стремления.

К.Маркс

Если поразмышлять и обдумать, как я стала

воспитателем и выбрала эту профессию, то, скорое всего,

можно сказать, что я не выбирала - это профессия выбрала

меня.

Мой путь в детский сад был не прост, начался не сразу

и не вдруг, потом прерывался, и вот я уже крепко стою на

этом пути: я – Воспитатель! И это, на самом деле, звучит

гордо!

Думаю, что выбирая себе профессию после школы, я,

как и многие, руководствовалась принципом: «Пойду туда,

где смогу учиться, куда смогу поступить». Ведь все мы в

семнадцать неуверены в себе, робки и нерешительны. Моя

тяга к русскому языку и литературе привела меня в

Воронежский педагогический университет на

соответствующий факультет.

Отучившись пять лет и получив хорошие знания, я все

же побоялась связать свою жизнь со школой, страшилась

взрослых учеников. Мне казалось, что с малышами будет

проще, и я пришла работать в детский сад. Со временем

стало ясно, что от воспитателя тоже требуются

специфические умения и навыки, а также внимательность,

коммуникабельность, терпение, выносливость, да еще и

умение прогнозировать поведение детей на шаг вперед.

Проработав почти два года, я ушла, не вникнув с суть

профессии, ведь мне никто ничего не объяснил, а просто

плыть по течению, совершенно не понимая, что от меня

требуется и к чему стремиться, было неинтересно.



После рождения двоих детей и переезда в родной

поселок, судьба вновь привела меня в детский сад, именно тот,

который я сама посещала в детстве. Здесь все было знакомо и

пахло родным. Но главное, что здесь я поняла, что в

профессию часто приводят не образование и стремление, а

человек, да, человек, который своим примером показывает и

рассказывает, который открыт для общения и хочет делиться

знаниями и опытом. Таким человеком для меня стала моя

наставница, моя напарница и просто замечательный

воспитатель, Пшенина Валентина Владимировна.

Работая с Валентиной Владимировной, я набиралась

знаний, копила опыт и пыталась копировать ее: манеру

общения с детьми и родителями, технику проведения занятий,

игр, гимнастики. Но в определенный момент чаша

наполнилась, мне стало тесно в этих рамках, и я отправилась в

свое плавание. Ни в коем случае не хочу сказать, что переросла

своего учителя, просто имея этот бесценный багаж знаний,

стала накапливать свой, перешла на собственный путь,

продолжала учиться, потому что воспитателю необходимо все

время развиваться (и это очень здорово!), идти в ногу со

временем, быть в движении. Именно поэтому, поговорка

«Движение – это жизнь» ярко отражает будни педагога, ведь

ребенок развивается каждую минуту, совершенствуя свои

умения и навыки.

В современных условиях насаждения всеобщего

бескультурья и бездуховности, приходится находить в себе

силы и растить внутренний стержень, чтобы противостоять

увлечению детей планшетами с зомби и монстрами, играми со

стрельбой и убийствами, переводить их увлечения в мирное

русло, прививать любовь к героям сказок, книгам, искусству,

родному языку. Также приходится много работать с

родителями, чтобы донести до них простые истины общения с

ребенком, поддержки его инициативы, внимания к интересам

маленького человека. Мое образование очень помогает в

работе, потому что в дошкольном детстве легче привить нормы

ударения, правильного звукопроизношения и развить речевые

навыки.



В определенный момент ко мне пришло осознание

того, что я не случайно связала жизнь с детским садом и

стала педагогом-дошкольником: это всегда было и жило во

мне, просто это нужно было разглядеть и почувствовать.

Ведь воспитатель – это человек, который первым

принимает ребенка из семьи в социум и начинает

формировать его личность. И я готова взять на себя эту

ответственность, и она мне нравится, потому что именно я

могу научить маленького человека не только держать

ложку, резать ножницами и знать цифры, но быть добрым и

отзывчивым, терпеливым и упорным, любознательным и

целеустремленным, любить свой дом и гордиться Родиной.

Но главное, что именно воспитатель помогает ребенку

преодолеть страх встречи с чужими людьми, найти свое

место в окружающем мире, становится малышу другом и

ведет его за руку к знаниям и открытиям дошкольного

детства.

Сейчас я с уверенность могу сказать, что очень рада

тому, что профессия воспитатель выбрала меня, ведь так

приятно быть той искрой, зажигающей детские сердца,

согревающей настоящее и дающей дорогу в будущее

маленького человека!


